

*„Wir stehen zusammen,  
wir halten zusammen,  
wir wollen zusammen leben.“*

Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier am 20. Februar 2020

Das Land Hessen und die Stadt Hanau trauern um die Opfer des rassistischen Anschlages in Hanau am 19. Februar 2020. Was geschehen ist, macht uns fassungslos und traurig.

Unser tiefes Mitgefühl gilt den Familien, Angehörigen und Freunden der Opfer.

Wir stehen Seite an Seite mit allen in diesem Land, die den Verlust ihrer geliebten Töchter und Söhne, ihrer Väter und Mütter und ihrer Angehörigen verkraften müssen.

Wir werden sie nicht vergessen:

**Gökhan Gültekin**

**Sedat Gürbüz**

**Said Hashemi**

**Mercedes Kierpacz**

**Hamza Kenan Kurtovic**

**Vili-Viorel Păun**

**Fatih Saracoglu**

**Ferhat Unvar**

**Kaloyan Velkov**

**sowie die Mutter des Attentäters, die ebenso zu den Opfern zählt.**

Das Land Hessen und die Stadt Hanau waren ihre Heimat.

**Volker Bouffier**

Hessischer Ministerpräsident

**Claus Kaminsky**

Oberbürgermeister der Stadt Hanau